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Dopo un inverno di preoccupazioni legate alla siccità prolungata e alle alluvioni, gli esperti dicono 
che dovremo abituarci a convivere con eventi estremi, sperando di non doverci mai più trovare in 
una situazione drammatica come quella in cui si è trovata recentemente l’Emilia Romagna. A questo 
proposito siamo molto felici di aver partecipato, insieme al Comune e ad altre associazioni del 
territorio, all’evento di raccolta fondi in favore delle popolazioni colpite dall’alluvione, a conferma 
che La Risorgiva è sempre presente quando si tratta di solidarietà.
Ma per tornare a noi, con l’arrivo della primavera e delle giornate più luminose ci siamo fatti trovare 
pronti a realizzare tutte quelle attività che la natura richiede dopo il lungo letargo. E’ stato bellissimo 
quest’anno ammirare lo sbocciare di tantissimi fiori tra i verdi prati idratati dalle piogge che, insieme 
alle gemme esplose in meravigliose chiome verdeggianti, dipingevano il bosco di mille colori. 
Attraversando il viale dei Tigli sembrava di essere in una tela di Monet!
Con l’arrivo della primavera il bosco si popola anche di numerose scolaresche che partecipano alle 
visite didattiche offerte dai nostri volontari, preparati e sempre disponibili a trasmettere loro non solo 
conoscenze sugli aspetti naturalistici più interessanti ma anche il rispetto della natura e dell’ambiente.
Anche il gruppo manutenzione, come sempre, si è dato da fare ed è grazie a loro che passeggiando 
potete osservare i prati ordinati e puliti, la vegetazione liberata dai rovi, le piantine accudite 
amorevolmente, bacheche, cestini e panchine rigenerate alla perfezione, fontanili ripuliti e pronti ad 
accogliere l’acqua che, dopo tanto tempo, è finalmente emersa da una falda disidratata.
Mi piace poi pensare che maggio arrivi sempre “al canto del cucù”, quel grazioso uccellino associato 
all’amore e alla rinascita e considerato di buon augurio. Per questo abbiamo pensato di inaugurare, 
in occasione dell’annuale festa dell’associazione, la nostra maglietta rossa dei volontari “IO partecipo 
alla cura e alla crescita del Bosco della Giretta”, come auspicio per una stagione di rinascita e di 
positività.

E quale miglior gioia poteva arrivare per l’associazione se non un evento che abbiamo definito “il 
matrimonio del secolo?” I nostri carissimi amici Cinzia ed Emilio si sono infatti finalmente sposati! E’ 
stato davvero bello ed emozionante partecipare ai preparativi, contribuendo a rendere speciale un 
giorno così importante. Nonostante le previsioni meteo avverse e l’ansia per i piani A-B-C… il 3 giugno 
mattina ci siamo svegliati con un sole meraviglioso, una Cinzia splendida e un Emilio emozionatissimo 
che hanno finalmente detto SI’ davanti a parenti e amici, tutti commossi e felici di condividere un 

momento così importante. Al termine della cerimonia abbiamo augurato loro, con un 
volo di farfalle, tutto il bene possibile per il loro futuro cammino insieme.  
Devo dire che è stato in fondo un po’ come se ci fossimo sposati anche noi. 
Partecipare a una gioia così grande arricchisce chi sta insieme, chi si fa “comunità” e 
ho sentito, anche in questa occasione, che La Risorgiva è un cuore pulsante, piena di 

belle persone che danno molto, ricevendo in cambio occasioni di pura felicità. 
Avanti tutta Cinzia ed Emilio, avanti tutta cari volontari!                                      Nina

“Primavera e Fiori d’arancio” STAMPATO SU CARTA RICICLATA



2

cronaca VERDE

Manutenzione al bosco per tutti
Come ormai sapete, ogni anno nel mese di marzo la 
nostra associazione organizza due manutenzioni 
aperte a chi, adulto o bambino, abbia voglia di 
sentirsi un po’ boscaiolo, sporcandosi le mani ma 
anche gustando, al termine dei lavori, il meritato 
pranzo in compagnia. 
Gli interventi sono preceduti da una breve 
spiegazione da parte della nostra amica 

naturalista Alessandra di CFU Italianostra, che ci 
illustra le tecniche per un corretto intervento. I 
più piccoli, armati di pinze e sacchi, si occupano 
invece di raccogliere i rifiuti. 
E’ sempre una bella occasione per stare insieme, 
sentirsi utili e sperimentare il contatto diretto con 
la natura. Arrivederci al prossimo anno!

              Sonia    

Lucciolando
E’ sempre una magia riuscire a vedere le 
lucciole che, nel periodo dell’amore, riescono a 
trasformare il nostro bosco in un luogo incantato. 
Anche quest’anno le richieste sono state tante e 
la formula delle visite su prenotazione è risultata 
vincente perchè consente di godersi lo spettacolo 
a piccoli gruppi, senza troppa confusione.  Ogni 
volta siamo stupiti, ma anche felici, di scoprire 
che, grazie a noi, qualcuno vede per la prima volta 
questi affascinanti insetti; auguriamoci di poterle 
vedere sempre, perchè la loro presenza al bosco 
significa che trovano un ambiente sano e adatto 
alla loro riproduzione. 

Sonia
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La Risorgiva in festa
Quale migliore occasione per inaugurare le nostre nuove magliette della festa che ogni anno dedi-
chiamo alla nostra associazione? Essendo sempre tutti indaffarati non è stato facile raggrupparci, e 
in effetti manca certamente qualcuno… ma immaginate che nel gruppo ci siano tutti i volontari che 
contribuiscono a rendere La Risorgiva una comunità di persone sempre pronte a dare il meglio per il 
nostro amato bosco (foto in prima pagina).
Quest’anno, oltre ai classici giochi “pesco la papera”, “pesco il cigno” e “carrioliadi”, abbiamo riproposto 
la tombola vivente, che ha avuto un gran successo ed è riuscita a coinvolgere e divertire ben 90 
“numeri umani” che, alla loro chiamata, hanno contribuito ad animare il tabellone, accompagnati dal 
tifo di amici e familiari, fino alla proclamazione della cartella vincente che si è portata a casa un bel 
set di racchettoni da spiaggia.  
Per celebrare la giornata mondiale delle api abbiamo poi proposto un laboratorio dedicato ai bam-
bini. I piccoli artisti dovevano fare un disegno a tema che, unito a tutti gli altri, è andato poi a formare 
un gigantesco alveare pieno di fantasia e di colori. 
Non poteva ovviamente mancare il consueto punto di ristoro che ha visto i volontari impegnati nella 
preparazione di salamelle e wurstel e crauti, oltre alla distribuzione di bibite, torte e caffè.
Giornata faticosa ma sempre gratificante; per noi infatti è importante dedicare una festa all’associazione 
perchè, oltre a offrire un momento di svago, ci consente di ricordare chi siamo, cosa facciamo, e per-
ché è così importante il nostro volontariato.                                                                    Sonia
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L’11 marzo al bosco della Giretta abbiamo trascorso una serata davvero speciale, nata dalla 
collaborazione delle associazioni La Risorgiva e Tantiquanti.
Appena entrati nel Cabanon ci ha accolto un’atmosfera romantica e gourmet: luci soffuse, mise en 
place perfetta, i maître di sala in divisa con un sorriso accogliente e dalla cucina un profumo di cibo 
amorevolmente curato dagli chef.  
E così il viaggio è cominciato: cibo, quadri e teatro si sono succeduti in una girandola di emozioni 
che coinvolgevano tutti i sensi: il gusto, l’olfatto, la vista, il tatto e la sensibilità, perché non sono 
mancati gli argomenti per riflettere su problemi sociali, come si fa in famiglia intorno alla tavola 
apparecchiata. I quadri raccontavano la loro storia e il cibo la sua. Così tra Botero, Modigliani, Dalì, 
Van Gogh, salmone affumicato, pasta e fagioli con cozze gratinate e seppioline con polenta, la serata 
si è trasformata nella magia di una festa, in cui tutti sono protagonisti. 
Come i migliori spettacoli teatrali le sorprese non finivano mai, infatti ciascun avventore ha trovato 
sul tavolo matite colorate e fogli numerati e ha potuto sperimentare l’ ”essere artista”: scrivere e 
disegnare la sua impressione sulla serata. 
Al termine di una votazione popolare è stata premiata un’opera, con un quadro d’autore. E, come 
sempre, al Bosco della Giretta abbiamo vissuto un’esperienza straordinaria….                                                                                        

Smeralda

cronaca VERDE

Cena D’Arte
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Ci sto? Affare fatica! Quinta edizione. L’esperienza di Lorenzo
“Ci sto? Affare fatica”, è un’iniziativa che oramai ho intrapreso da ben tre anni, iniziata grazie alle 
pagine social del mio Comune che sponsorizzavano questa idea e, siccome la cosa mi è piaciuta, mi 
sono iscritto.   Ci sono principalmente due gruppi di ragazzi e ragazze (dai 14 ai 18 anni) che lavorano 
sul territorio, uno si occupa di sistemare il verde, i tavoli e le panchine di legno presso La Risorgiva, 
che gestisce il Bosco della Giretta (parco di Settimo Milanese), mentre l’altro svolge lavori di restauro 
a strutture pubbliche, che pian piano si sono degradate con il tempo come ad esempio cancellate, 
corrimani, portoni ecc.
Conosco questo progetto e mi ci sono affezionato avendo conosciuto gente molto propositiva, 
laboriosa e pronta a sporcarsi le mani pur di raggiungere un buon risultato; infatti ogni anno mi fa 
piacere partecipare. All’interno del progetto, troviamo un Handyman che si occupa di coordinare 
la squadra di lavoro ed insegnare a tutti i ragazzi e ragazze la tecnica o il modo più consono per 
svolgere un determinato compito.
Un altro punto di riferimento all’interno del gruppo è il Tutor, colui il quale ha il compito di tenere 
compatti i ragazzi/e, spronando al meglio chi ha meno voglia.   Ma la componente ancora più 
importante siamo noi che aderiamo a questa iniziativa, ognuno con le sue peculiarità caratteriali, 
che lavorando gomito a gomito, arricchiscono e rendono unica l’esperienza a “Ci sto? Affare fatica”. 
Una cosa che mi piace tanto è che, nonostante la mole di lavoro possa sfiancarci, il sostegno e le 
risate del gruppo riescono a mitigare la fatica, alleggerendo ogni compito che affrontiamo.  Consiglio 
vivamente il progetto a tutti coloro che, finita la scuola, non hanno nulla da fare e soprattutto a tutti 
quelli che hanno voglia di dare una mano e trasformare in meglio la propria città.  Concludendo, vorrei 
ringraziare il Comune di Settimo Milanese ed i Commercianti del territorio, che si sono resi disponibili 
ad offrire a noi “lavoratori” dei “buoni fatica” del valore di 50 euro a settimana, da spendere presso 
il negozio scelto tra quelli che hanno aderito a questa iniziativa.                           Lorenzo Alberga
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Giornata della sostenibilità
Sabato 27 maggio si è tenuta al Bosco la giornata 
conclusiva di un progetto che ha visto coinvolte 
tutte le realtà educative del territorio.
Amministrazione comunale, scuola, servizi 
educativi e sportivi del territorio hanno firmato 
un PATTO EDUCATIVO, un’alleanza formalizzata 
a maggio del 2022  che ha visto tutti riuniti e 
impegnati per la formazione e la crescita dei 
giovani cittadini di Settimo.
Anche noi de La Risorgiva, in quanto soggetto 
che collabora attivamente con la scuola, siamo 
stati coinvolti in questo importante progetto. 
La giornata conclusiva si è svolta al Bosco e tutti 
i ragazzi e gli adulti che hanno condiviso questa 
bellissima iniziativa hanno voluto invitare la 
cittadinanza a partecipare ai laboratori e ai 
progetti organizzati dalle scuole.
E’ stata una grande giornata che ha visto 
protagonisti i nostri giovani.

Nadia

A seguito dell’entrata in vigore della normativa 
sugli Enti del Terzo Settore e alla modifica del 
nostro statuto, è previsto che d’ora in avanti 
l’assemblea dei soci si debba convocare entro 
aprile per approvare il bilancio consuntivo.
Per questo, il 4 maggio si è tenuta al Cabanon 
l’assemblea ordinaria durante la quale 
abbiamo approvato il bilancio consuntivo 
2022 che potete trovare nel dettaglio sul sito 
www.larisorgiva.it.  Entro l’anno convocheremo 
un’ulteriore assemblea per la presentazione 
del programma 2024.

Assemblea ordinaria dei soci

cronaca VERDE
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10° edizione di Sogno di una notte di mezza estate
Anche quest’anno, se pur con qualche difficoltà, siamo riusciti a organizzare la nostra manifestazione 
dedicata alla musica classica.
L’allestimento di un teatro a cielo aperto necessita di tante mani che si adoperino per predisporre 
la scenografia adeguata al fine di creare l’atmosfera giusta per l’evento, il tutto accompagnato dalla 
consapevolezza che, nonostante sia impegnativo, magari sotto il solleone, possiamo e dobbiamo 
farcela.
La ricetta ormai non è più segreta: tanti sorrisi e tanta passione, questo per la prima parte della 
ricetta, il secondo ingrediente della ricetta arriva nel pomeriggio, quando mani creative organizzano 
e allestiscono il buffet della sera preparando un piccolo angolo magico.
Il benvenuto preparato è in grado di accontentare anche il palato più esigente, il tutto servito con un 
flûte di bollicine per aprire il cuore all’ascolto della buona musica.
E finalmente è tutto pronto, Noi, l’Orchestra, i Cantanti, i Tecnici delle luci, e con l’arrivo del pubblico 
si anima la serata.
Serata magica: il buio della notte, le stelle e il silenzio… si apre il sipario e parte l’incantesimo della 
musica. Non so come ma anche gli animali notturni sembrano apprezzare con il loro silenzio.
Le note dei più grandi della musica ci rallegrano il cuore e, seppur per qualche ora, tutti i pensieri 
scompaiono e siamo consapevoli che la musica ci fa star bene e insieme continueremo a sognare per 
la prossima edizione, che sarà sicuramente magica ed emozionate come tutte le precedenti.

Nina
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a scuola di...B SCO

Un anno scolastico... di crescita
Anche questo anno scolastico è giunto al termine 
e, finalmente, il gruppo scuola si prende il 
meritato risposo.
E’ stato un anno ricco di impegni, l’offerta 
didattica del Bosco è stata apprezzata non solo 
dalle scuole del territorio, ma anche da insegnanti 
e alunni provenienti da scuole di Milano, vicine e 
lontane: questo significa che le nostre proposte, 
l’accoglienza che riserviamo ai ragazzi e la qualità 
dei contenuti sono le carte vincenti delle nostre 
attività.
Oltre agli ormai collaudati laboratori scientifici, 
sempre molto graditi dai professori per la 
competenza con cui vengono condotti e dai 
ragazzi per la possibilità di sperimentare e mettere 
in pratica quanto appreso, quest’anno abbiamo 
avuto un incremento delle attività all’aperto, 
dedicate anche ai più piccoli. 
Particolarmente richieste le giornate sul “mondo 
delle api” e, per le quali dobbiamo un enorme 
ringraziamento ai volontari del gruppo api che, 
anche a costo di sacrifici personali (ricordiamo 
che non sono in pensione e devono fare i conti 
con il loro lavoro!!!) hanno collaborato con noi 
con entusiasmo e competenza, affascinando i 
bambini e anche noi adulti.

Quest’anno abbiamo introdotto con grande 
successo il laboratorio delle “Bombe di semi”: 
i bambini devono impastare delle “polpette” 
di terra, argilla e semi di fiori che poi, quando 
verranno lanciate, daranno vita a nuove zone 
fiorite dedicate alle nostre amiche api!
Un altro laboratorio proposto è stato quello 
sull’ecosistema del Bosco: camminando per il 
bosco e con l’aiuto di alcune immagini raffiguranti 
animali e piante, i ragazzi hanno imparato a 
costruire le relazioni tra le varie componenti 
dell’ambiente-bosco, scoprendo anche come 
interventi esterni possono compromettere 
l’equilibrio tra i vari elementi.
Anche nelle attività all’aperto per i più piccoli 

le nostre proposte si sono arricchite: oltre alla 
passeggiata o al riconoscimento delle piante, 
le abbiamo rese più appetibili per i bambini 
rendendole più simili ad una caccia al tesoro che 
permette di scoprire tante bellezze del nostro 
Bosco…

Senza falsa modestia, crediamo che il successo 
delle nostre attività sia da attribuire alla creatività 
che ci permette di “cucire” la proposta su misura 
per le esigenze della classe, all’entusiasmo dei 
nostri volontari  che si lasciano coinvolgere 
rivelando talenti nascosti: grazie a chi ha allestito 
e riordinato tutto ciò che serviva per i laboratori, 
a chi ha  raccontato leggende legate a fiori e 
piante, a chi ha spiegato ai ragazzi attività legate 
al bosco e all’agricoltura che ormai fanno parte 
del passato ma che costituiscono la nostra storia 
e la nostra tradizione, a chi, con competenza, ci 
ha aiutato a fornire una visione ecologica più 
approfondita di alcuni aspetti del bosco!!!
Concludiamo questo anno scolastico con un po’ di 
fatica e tanto entusiasmo, ma soprattutto con un 
ringraziamento speciale a tutti i nostri volontari, 
con la speranza che siano sempre entusiasti e 
disponibili e, perché no.., con il desiderio che altri 
volontari si uniscano al nostro gruppo perché 
STARE CON I BAMBINI AIUTA A MANTENERSI 
GIOVANI!!!
Buone vacanze a tutti, ci rivediamo a settembre.

Nadia e Vania
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api cultura

L’avventura della sciamatura, e la vita continua...
Era una calda giornata di fine aprile, quando sul 
gruppo whatsapp arriva un messaggio da Fabiana 
e Franco, che stavano seminando i girasoli in 
apiario, “guardate cosa sta succedendo!!!”. 
Un grosso nuvolone nero si era alzato da una delle 
due arnie didattiche e, oscurando per un attimo il 
sole, si era diretto verso gli alberi in fondo all’apiario. 
L’alveare aveva sciamato, la vecchia regina aveva 
deciso di prendere con sé metà delle api e andare 
via per fondare una nuova colonia, lasciando nella 
vecchia arnia, ben custodita all’interno di una cella 
reale, la larva della nuova regina che l’avrebbe 
sostituita.
Quando nel pomeriggio siamo andati a vedere 
lo sciame per tentare il recupero ci siamo subito 
resi conto che era posizionato su un albero troppo  
alto per poterlo raggiungere.
Ma la fortuna era dalla nostra parte e toccando 
il ramo sul quale erano aggrappate le api, metà 
dello sciame è caduto a terra.
Migliaia di api coprivano il terreno e fra quel 
groviglio di api, terra, rami ed erba, non si sa 
come abbia fatto ma la nostra Susy è riuscita ad 
individuare la regina e prendendola delicatamente 
nel palmo della mano l’ha deposta all’interno di 
un’arnia di polistirolo che avevamo posizionato ai 
piedi dell’albero.
A quel punto è iniziato una magia… migliaia di 
api, attratte dal richiamo della loro regina hanno 
iniziato spontaneamente a dirigersi verso l’arnia 
e ad entrare. Erano talmente tante che dopo 
mezz’ora l’arnia era completamente ricoperta di 
api.
Ora di sera tutte le api erano all’interno e l’arnia 
è stata portata di nuovo in apiario, le nostre api 
erano di nuovo a casa.
Mentre scrivo queste righe mi accorgo del 
miracolo che è accaduto davanti ai nostri occhi, 
come in una favola..da una famiglia ne è nata una 
seconda, ugualmente preziosa e sacra, a garantire 
il perpetuarsi della vita!
Solo una delle molteplici meravigliose espressioni 
della natura, del fantastico mondo delle api, così 
perfetto, raro, così da “imitare”. L’alveare è un 
unico organismo, che respira, pensa, lavora in 
modo da garantire il benessere di ognuno degli 
esseri viventi che lo compongono, con armonia, 
umiltà, rispetto, amore incondizionato.
E, davanti a questo, noi umani possiamo solo 
inchinarci, ammirare in commosso silenzio e 
prendere spunto per essere migliori.

Il gruppo api
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lavori in Bosco

“LAST STOP”… new look per la cabina dell’acquedotto
Nell’ambito del progetto “Ci sto…affare fatica” 
abbiamo avuto l’opportunità di realizzare un 
sogno che già da tempo ci frullava per la testa: 
dare un nuovo look alle pareti esterne della 
Cabina dell’Acquedotto che si trova in prossimità 
dell’Apiario.
L’occasione è nata dall’incontro con Lara 
Fiocchi, diplomata al liceo artistico Boccioni e 
con esperienze in ambito di Arti Figurative, che 
ha aderito portando entusiasmo oltre alle sue 
competenze ed ha lavorato aiutata dai ragazzi 
che hanno partecipato alle settimane di “Ci sto…
affare fatica”.
Per chi non lo sapesse la Cabina dell’Acquedotto 
è di proprietà del CAP – Consorzio Acque 
Provinciali ed una volta era un pozzo di 
pompaggio dell’acqua. Da molti anni è in disuso 
e non accessibile per questioni di sicurezza, ma 
comunque, essendo un edificio all’interno del 
Bosco, era nostra intenzione limitarne il degrado 
e nel contempo abbellirlo.
In precedenza aveva ospitato un murale 
rappresentante il “Ciclo dell’acqua” che, col 
passare del tempo, si era pian piano sgretolato, 
diventando anche oggetto di atti di vandalismo.
Dall’incontro con Lara è scaturito un progetto 
affascinante ed è nato il murale “LAST STOP”.
Il dipinto raffigura un autobus in mezzo al bosco 
che rappresenta il viaggio di ciascuno di noi, 
indissolubilmente intrecciato con l’ambiente e 
la natura. Purtroppo, spesso ci dimentichiamo di 
essere parte integrante del mondo che ci ospita 
e con i nostri comportamenti ne mettiamo a 
repentaglio la sopravvivenza.
Per fortuna la natura si sa adattare ai cambiamenti, 
ma il suo equilibrio diventa sempre più fragile 
e questo murale ci invita a riflettere che è forse 
ormai tempo di invertire la rotta.
L’autobus, abbandonato nel bosco, viene 
inglobato nella natura e diventa esso stesso parte 
integrante di questa.
Nel murale si fondono i vari aspetti del mondo 
vivente: umano, vegetale ed animale; l’autobus, 
opera umana, diventa “contenitore” per la fauna e 
la flora del bosco. In particolare i pesci raffigurati 
alla base di una parete, rimandano alle acque 
dei fontanili e, in quanto simbolo di spiritualità, 
inducono alla calma ed alla riflessione.
Attenzione…..è LAST STOP, l’ultima fermata, 
l’ultima occasione che la natura ancora ci 
concede…non sprechiamola!!!

Nadia e Vania
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lavori in Bosco

Come ben sapete il gruppo manutenzione, per almeno due giornate alla settimana, si dedica ai 
numerosi interventi all’interno del bosco. Qui sotto potete vedere alcune immagini che fotografano 
sia l’attività che i momenti di convivialità, essenziali a rafforzare la squadra e a rendere meno pesante 
(perchè la fatica a volte si fa sentire!) il lavoro.

Lavoriamo e stiamo insieme

ripristino mattoni refrattari barbecue 

sistemazione bacheche

interventi nei fontanili con CFU Italianostra 

taglio erba zona apiario 

dopo la fatica 
“carezza al pesto” 
di Chef Giacinto

sistemazione shelter

sfalci area Patellano



vi aspettiamo per...

22 ottobre
FESTA DI

SETTIMO MILANESE

ottobre
FESTA

D’AUTUNNO
per la solidarietà

17 settembre*
APINFESTA

* in caso di maltempo Apinfesta
sarà il 24 settembre

dicembre
BABBO NATALE

AL BOSCO

dicembre
PANETTONE de

LA RISORGIVA

Stampa lalitotipo, Settimo Milanese

Per rimanere aggiornati sulle nostre iniziative:
- visitate  il nostro sito www.larisorgiva.it
- iscrivetevi alla newsletter (dal sito)
- seguiteci su Instagram e Facebook

TESSERA SOCIO 2023
Ti aspettiamo al 

punto informazioni il 
sabato e la domenica

dalle 10 alle 12 e 
dalle 16 alle 18.

più siamo, meglio stiamo

http://www.larisorgiva.it
https://www.larisorgiva.it/contatti/
https://www.instagram.com/larisorgiva_settimo/
https://www.facebook.com/larisorgiva.settimo
https://www.larisorgiva.it/5-x-1000/
https://www.larisorgiva.it/diventa-volontario/

